

Fünf Minuten Krach für Kassel

Offenbacher Bürgerinitiative Luftverkehr plant für Dienstag Protestaktion

Offenbach (isi) ■ Die juristische Auseinandersetzung um den Ausbau des Frankfurter Flughafens kommt in die entscheidende Phase. Von Dienstag (2. Juni) an wird der Hessische Verwaltungsgerichtshof Kassel über die Einwendungen und Musterklagen gegen den Bau der Landebahn Nordwest verhandeln. Die Offenbacher Bürgerinitiative Luftverkehr (BIL) nimmt den Prozessauftritt zum Anlass für eine Protestaktion gegen den Ausbau. Unter dem Motto „Wir bringen den Fluglärm nach Kassel“ wollen etwa 300 Teilnehmer mit Rädern oder mit Bussen nach Kassel reisen und dem Gericht mittels Tonkonserven eine Ahnung vom Fluglärm in den Kommunen rund um den Flughafen zu vermitteln.

Nach Angaben der Bürgerinitiative richtet sich der Protest gegen die Entscheidung der Verwaltungsrichter, nicht im Rhein-Main-Gebiet zu verhandeln. Das Gericht hat seine Weigerung nicht begründet, doch glaubt die BIL, einen Grund zu ahnen, warum nicht etwa in Raunheim oder Offenbach getagt werde. „Wenn man die Reden im Sitzungssaal bei jedem Überflug unterbrechen müsste, wäre es unmöglich für Recht zu erklären, dieser Dauerlärm sei zumutbar“, schreibt die BIL in einer Mitteilung und weist zugleich darauf hin, dass der VGH sonst durchaus Orte aufsuche, über die er urteile. So habe am Mittwoch eine Sitzung des Gerichts in Bad Homburg stattgefunden, wo es um mögliche Belästigungen einiger Nachbarn durch ein Bau-

vorhaben ging.

Einer Lärmbelästigung der Richter hätten die Kasseler Behörden vorgebeugt, kritisieren die Ausbaugegner, denen vorgeschrieben worden sei, höchstens fünf Minuten lang Fluglärm vom Tonträger abzuspielen. Sauer stößt der BIL zudem das geringe Platzangebot für die Öffentlichkeit während des Verfahrens auf. Lediglich 50 Plätze im Gerichtssaal würden zur Verfügung gestellt, für die auch noch eine schriftliche Anmeldung erforderlich sei.

Die Kundgebung in Kassel am Dienstag, 2. Juni, beginnt um 9.30 Uhr vor dem Haus der Kirche, Wilhelmshöher Allee 330. Treffpunkt für die Teilnehmer aus Offenbach ist um 5.15 Uhr am Mainparkplatz.